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館山市教育委員会第４回定例会会議録  

 

１ 開 催 日 平成２８年４月２１日 (木）開会  午後１時３０分  閉会  午後２時３１分  

   

２ 開 催 場 所 教育長室  

   

３ 出 席 委 員 委 員 長 大  澤  光  彦  

 委員長職務代理者 大和地  紀  昭  

 委 員 半  澤  美緒子  

 委 員 清  本  智  美  

 

 

教 育 長 出  山  裕  之  

４ 出 席 職 員 次 長 

スポーツ担当次長 

四ノ宮     朗  

藤  平  誓  志  

 教 育 総 務 課 長 小  柴  信  弘  

 学校給食センター長 菅  田  茂  樹  

 こ ど も 課 長 富  田  くみ子  

 生 涯 学 習 課 長 山  口  浩  一  

 中央公民館担当課長  吉  田  勝  幸  

 博 物 館 長 船  水  裕  康  

 図 書 館 長 渡  邉     浩  

   

 書 記 杉  江     敬  

   

５ 議 事 ①報告第１号  

②報告第２号  

③報告第３号  

④議案第 17号  

 

⑤議案第 18号  

 

臨時代理の報告について 

臨時代理の報告について 

臨時代理の報告について 

館山市立小学校及び中学校学校評議員の委嘱につ

いて 

館山市スポーツ推進委員の任命について 

 

６ 公開・非公開の別 一部非公開  

   

７ 開 会 宣 言 委員長   

  

８ 第３回定例会会議録の承認  

 全委員  承認   

  

９ 教育長報告 

 

南房総地域におけるスポーツ観光セミナー，安房高剣道部女子全国

大会出場表敬挨拶，2 月議会最終日，子ども博士認定式，千葉県教育
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研究会会長・事務局長来庁，平成 28 年度家庭倫理の会講演会，伝統

安房の復活イベント「古賀稔彦講演会」，第４次『館山市総合計画』

キックオフミーティング，館山市退職者辞令交付式，千葉県研修派

遣等辞令交付式，退職校長感謝状贈呈式，家庭教育指導員感謝状贈

呈式，第１回館山市校長会議，中学校入学式，小学校入学式，館山

市小中学校教頭研修会，定例記者会見，館山市校長会・教頭会合同

歓送迎会，平成 28 年度市町村教育委員会教育長会議，南房総教育事

務所所長・副所長・管理課長来庁，南房総教育事務所安房分室来庁，

安房郡市小中学校長会合同歓送迎会，千葉県教職員組合安房支部書

記長来庁，スポーツ推進委員連絡協議会総会，スポーツ推進委員連

絡協議会懇親会，平成 28 年度千葉県都市教育長協議会定期総会，館

山ロータリークラブ創立 60 周年記念式典・祝賀会，教育委員会表彰，

平成 28 年度地区公民館館長・副館長会議，平成 28 年度地区公民館

館長・副館長会懇親会，「小高記念館」登録文化財プレート伝達式，

館山市教育支援委員会辞令交付式 

 

10 審 議 事 項  

委    員    長  議事に入る前に，議案第１７号と第１８号については，地方教育

行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項ただし書きの規定

により，非公開とする提案  

全    委    員  承  認  

委 員 長  報告第１号  臨時代理の報告について上程  

教 育 総 務 課 長  

 

 

 

 

 

 

 

 

全 委 員  

委 員 長  

教 育 総 務 課 長  

 

 

 

 

 

全 委 員  

館山市教育委員会職員の勤務時間，休日，休暇等に関する規

則の一部を改正する規則の制定について，館山市教育委員会行

政組織規則第８条第１項の規定により，臨時代理により処理したの

で，同条第３項の規定により報告する。 

改正の内容は，平成 28年度の組織改編により，関係部局の連携

をより強化し，子育て支援をさらに充実させるため，こども課を教育

委員会に編入したことにより，こども園及び保育園に勤務する職員

の勤務時間，休日，休暇等について，教育委員会規則により規定し

ようとするものである。 

承認  

報告第２号  臨時代理の報告について上程  

館山市教育委員会事務局等の職員の職の設置に関する規則の

一部を改正する規則の制定について，館山市教育委員会行政組

織規則第８条第１項の規定により，臨時代理により処理したので，同

条第３項の規定により報告する。 

改正の内容については，新たに主任司書，主任保健師，主任管

理栄養士，保健師，管理栄養士の職を設けたものである。 

承認  
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委 員 長  

教 育 総 務 課 長  

 

 

 

 

全 委 員  

委 員 長  

 

 

教 育 総 務 課 長  

 

全 委 員  

委 員 長  

スポーツ担当次長  

全 委 員  

委 員 長  

報告第３号  臨時代理の報告について上程  

館山市教育委員会職員の人事異動について，館山市教育委員

会行政組織規則第８条第１項の規定により，臨時代理により処理し

たので，同条第３項の規定により報告する。 

教育委員会次長，課長及び，小学校と中学校を除く教育機関の

長の平成２８年４月１日付けの人事異動に関するものである。 

承認  

議案第 17 号と第 18 号は，非公開とする。 

議案第 17 号  館山市立小学校及び中学校学校評議員の委嘱

について上程  

館山市立小学校及び中学校学校評議員を，委嘱しようとするも

のである。 

協議の上，原案通り可決  

議案第 18 号  館山市スポーツ推進委員の任命について上程  

館山市スポーツ推進委員を，新たに委嘱しようとするものである。 

協議の上，原案通り可決  

議事終了，その他について 

各課 ・館 ・センター長  

出 山 教 育 長  

 

 

 

 

学校給食センター長  

 

 

半 澤 委 員  

 

学校給食センター長  

 

半 澤 委 員  

 

 

 

こ ど も 課 長  

 

 

 

清 本 委 員  

 

「平成 28 年度館山市教育委員会重点施策」について説明  

消費税改定や国内の食材料価格の上昇が続き，価格優先の食

材選びや，献立の工夫などの努力だけでは，安全でおいしい給食を

提供していくことが難しくなってきたため，平成 22 年度から据え置い

てきた給食費を 6 年ぶりに改定したが，保護者の反応はどうか。ま

た，改善できた点はあるか。 

広報・周知に努めたため，現在のところ苦情はない。改定により，

輸入品を使用していた，わかめ・もやし・しいたけ等を国産品に戻す

ことができた。 

国産の食材を使えるようになったことを，保護者へどのように知ら

せているのか。 

保護者に配布する「給食だより」や館山市ホームページで，食材

の産地を周知している。 

中央保育園は 3 歳児までしか受け入れていない。4 歳児以降は，

館野保育園等に転園をしなくてはいけないため，不便だという話を

聞いた。北条幼稚園のこども園化が見送られたが，市民の要望をど

のように認識しているのか。 

中央保育園は，診断の結果，耐震性が確保されていることがわか

ったため，存続することとなった。4・5 歳児については，北条幼稚園

を幼稚園型認定こども園として運営することで，対応を考えていきた

い。 

私立幼稚園就園等助成事業について，今年度から対象を３歳児

まで拡大するとのことだが，対象人数は何人か。 
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こ ど も 課 長  

清 本 委 員  

 

こ ど も 課 長  

 

スポーツ担当次長  

生 涯 学 習 課 長  

 

図 書 館 長  

およそ 20 名である。 

私立幼稚園は，保育料のほかに経費がかかる。それを払えるので

あれば，助成は必要ないのではないか。 

館山市立幼稚園は，３歳児の受入をしていないため，助成の対象

を拡大した。 

東京五輪サーフィン大会等の誘致活動について情報提供。 

青木繁「海の幸」記念館・小谷家住宅オープニングセレモニーに

ついて情報提供。 

子ども読書の日のダッペエ１日館長就任について情報提供。 

教育委員会次長  ４月２１日から６月までの教育委員会行事予定の連絡と出席依

頼。５月の定例会の日程について，５月１９日午後１時３０分から教

育長室で開催する提案。 

全 委 員  了  承  

 

11 閉 会 宣 言 委 員 長  

 


